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Le Nesk à Sault, un 3 étoiles pour les
amoureux du vélo

Le tour de France 2021 passera par le village de Sault le 7 juillet prochain. Dans une bâtisse du
18e siècle réaménagée, surplombant la plaine de Sault et à proximité immédiate des gorges de
la Nesque et du Mont Ventoux, l’hôtel gîte Le Nesk se prépare à ouvrir ses portes le 7 mai.
Objectif ? Accueillir les amoureux du vélo pour une halte mémorable. Rencontre avec son
propriétaire.

Perché à 760 mètres à Sault en Provence dans le Ventoux, Le Nesk, aux 18 chambres et un gîte, ouvrira
ses portes ce 7 mai après des mois de travaux titanesques. Le projet correspond en tous points aux
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aspirations de son propriétaire : Michel Navarro. Ancien ingénieur à la tête d’un bureau d’étude, Michel
a tout plaqué pour changer de lieu et d’environnement.  « Je suis VTTiste mais je n’ai malheureusement
pas le temps de fouler les sentiers, j’aimerais bien monter au Mont Ventoux chaque semaine ! » s’amuse-
t-il. Alors que les jours s’égrènent avant l’ouverture annoncée de son hôtel gîte, il lui tarde d’accueillir sa
clientèle et de lui faire vivre un séjour magique en altitude.

Au cœur d’un écrin naturel

« Le Nesk est situé sur un territoire authentique, la vallée de Sault est une zone de revitalisation rurale,
un bassin qui a une belle histoire. Il y a énormément de routes praticables et peu empruntées par les
voitures. De quoi faire du vélo tranquillement, sans être dérangé. La vue est ressourçante, une belle
énergie se dégage de la montagne, les gens aiment s’aérer dans cet endroit. »  L’hôtel gîte Le Nesk, érigé
sur l’ancien hôpital de Sault, se situe à la croisée de plusieurs géographies variées. Non loin se profilent
les gorges vers Gordes, le Toulourenc du côté de Montbrun-les-Bains, les gorges de la Méouge au nord et
puis le plateau d’Albion. Les gorges de la Nesque, elles, offrent un canyon spectaculaire et sauvage percé
de grottes.

Les amoureux du vélo peuvent ainsi s’aventurer sur des terrains caillouteux, opter pour des balades
faciles conçues en partenariat avec la Fédération française de cyclisme (FFC), mais aussi s’engager sur
des circuits plus corsés. Le Gravel Bike, qui mélange des passages sur route ainsi que sur des sentiers,
des  pistes  et  des  chemins,  est  également  plébiscité  autour  du  Ventoux.  Michel  s’est  entouré  de
compétences, notamment avec l’organisateur du Trail Ventoux, afin d’élaborer des parcours aux niveaux
de difficulté différents.

1 600m² chargés d’histoire

La bâtisse historique de l’hôtel gîte Le Nesk en fait un endroit unique et atypique. « Nous avons la
chance d’avoir des plafonds provençaux datant du 18e siècle et de vieilles poutres charmantes. Le salon
et la salle à manger avoisinent les 150m². J’ai volontairement cassé des cloisons pour diminuer le nombre
de chambres et mettre en valeur les espaces d’origine. » Ce qui impressionne, ce sont les grands espaces
de vie. 70 personnes peuvent être accueillies, avec à disposition trois salles à manger, 18 chambres, un
gite de 6 chambres, le tout sur 1600m². Le reste de la bâtisse est dédié aux entreprises pour leur session
de ‘teambuilding’ et leur réunion.

https://www.linkedin.com/in/michel-navarro-55747560/?originalSubdomain=fr
http://www.ventouxprovence.fr/mont-ventoux-une-destination-a-decouvrir/gorges-de-la-nesque.html
https://lenesk.com/
https://www.echodumardi.com/actualite/le-vaucluse-a-lhonneur-dans-gravel-magazine/
http://www.ergysport-trailduventoux.fr/
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De grands espaces de vie. ©Le Nesk

Le  Nesk  propose  également  un  espace  bien-être  présentant  des  fondations  du  14e  siècle.  Pour
s’imprégner de l’énergie des lieux, il faut connaitre son histoire. A l’origine, les voûtes du bâtiment
abritaient une buanderie ou les sœurs religieuses de l’ancien hôpital local lavaient leur linge. « Afin
d’exploiter ce lieu au plafond bas, nous avons décidé d’en faire un espace bien-être incluant un sauna, un
hammam et une salle de massage. Les gens ont réellement l’impression de descendre dans une crypte
lorsqu’ils  s’y  aventurent.  »  L’endroit,  orné  de  jolies  pierres,  dégage une énergie  positive,  presque
spirituelle.  Les  coureurs  pourront  ainsi  s’octroyer  un  moment  de  détente  après  le  sport,  les
accompagnateurs pourront également profiter de ce moment d’évasion.

100 ans de vélo

Clou du spectacle, une chapelle abrite les vélos des plus grands champions (Eddy Merckx, Raymond
Poulidor, Bernard -Hinault…), aux côtés d’autres modèles retraçant cent ans de cycles depuis le grand-bi
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de 1888. De fantastiques pièces de la collection de Lino Lazzerini. Les chambres offrent un décor raffiné,
faisant la part belle au cyclisme, des maillots colorés sont arborés sur les murs, des clichés artistiques
décorent  la  salle  à  manger.  Nicolas  Ughetto,  photographe à  Sault,  rappelle  ainsi  aux convives  les
richesses naturelles et patrimoniales de la région à travers des photos aussi belles que poétiques.

Saut dans le temps ! ©Le Nesk

Cet ancrage en terre de vélo, Michel Navarro espère bien le voir récompensé par la fidélité de ses
convives. « Tout l’hôtel est pratiquement réservé pour le passage du Tour de France. Une clientèle
majoritairement étrangère : hollandaise, belge, allemande, et quelques français. C’est un point positif,
malgré la morosité de cette période, la passion du vélo reste un moteur dans la vie. »

Atelier réparation, garage sécurisé et cryothérapie

Atelier de réparation, garage sécurisé (vidéo et alarme) de 40 places, base lavage, accompagnateurs

https://nicolas-ughetto.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


22 juillet 2024 |

Ecrit par le 22 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/mont-ventoux/page/7/   5/19

professionnels… Michel a pensé à tout. « En accord avec la philosophie du label La Provence à Vélo, nous
mettons à disposition de notre clientèle du matériel et tous les équipements nécessaires. Ils peuvent
recharger leur vélo électrique (VTT ou vélo de route). » Les convives pourront même disposer d’un
espace de cryothérapie jusqu’alors inexistant à Sault. Un équipement qui permettra de soulager les
tendons et soigner les douleurs musculaires. Concernant la distinction de l’hôtel gîte : « il manquait un
positionnement 3 étoiles dans la région, c’était pour moi logique d’occuper ce positionnement là. Je
préfère être un bon 3 étoiles qu’un mauvais 4 étoiles. »

Espace bien-être, véritable havre de paix. ©Le Nesk

Local et écologique

Michel s’est adjoint les services de producteurs et commerçants locaux en favorisant l’approvisionnement
en circuit court, notamment avec Aroma’plantes qui fournit les savons. « Le développement durable, je
l’ai abordé très tôt dans le projet, je défends le zéro plastique. J’ai réalisé une installation d’alimentation

https://www.provence-a-velo.fr/
https://www.distillerie-aromaplantes.com/
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d’eau pour permettre un recyclage et les robinets sont tous équipés d’émulseurs. » Objectif ? Viser le
label Clef verte. Les travaux liés à l’énergie ont par ailleurs permis d’économiser 10 000€ grâce aux
subventions accordées. « Nous seront prêts pour le 7 mai, en respectant les dispositions sanitaires, les
jauges, le gel disposé dans des endroits stratégiques, le conditionnement individuel de certains produits,
l’organisation des passages, les repas potentiellement pris en chambre. »

Un projet à 2,3M€

Michel ne cache pas son incompréhension quant au dispositif d’aide octroyé par l’Etat. « Nous avons
perdu presque une année entière d’exploitation. La création d’entreprise a été mal gérée avec la covid,
les aides de l’Etat ont quasiment été inexistantes pour ma part. Comptablement, je n’avais pas de bilan à
ma disposition, mon exercice était à cheval sur deux ans. J’avais un chiffre affaire égal à 0 mais déjà des
milliers d’euros de charges. » Le chef d’entreprise a toutefois pu bénéficier d’une subvention européenne
de 200 000€, justifiée par l’emplacement dans une zone à carence d’hébergement.  Michel regrette
l’abattage médiatique autour des aides, « j’ai perdu 100 000€ en une année, que ce soit pour une
entreprise ou un auto-entrepreneur qui perd 5 000€, cela reste une perte. » Le chef d’entreprise fustige
une politique inefficace concernant les « critères d’aides mal établis et non réévalués ». Il  regrette
également ne pas avoir été éligible au fond de solidarité octroyé par la région. Le projet aura coûté
2,3M€ et a permis le recrutement de 3 collaborateurs, d’autres seront potentiellement envisagés pour
faire face à l’activité.  Activité qui, comme l’ambitionne Michel, sera à la hauteur du prestige de ce lieu.

Les réservations sont d’ores et déjà ouvertes sur www.lenesk.com. 3 rue Belle Vue, 84390 Sault. Tél. : 06
29 94 66 73.

https://www.echodumardi.com/actualite/tourisme-durable-13-etablissements-vauclusiens-decrochent-le-label-clef-verte-2/
http://www.lenesk.com/?fbclid=IwAR2UivufE-g2qv901UVvxNXULcBf19NYhq1rMqbdJamyo1u3F95XJHE384U
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Maillot et carte attendent patiemment. ©Le Nesk

Subvention exceptionnelle à la commune de
Malaucène pour l’organisation du Tour de
France 2021
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Le 27 juillet dernier, le conseil communautaire de la Cove a voté une enveloppe de 300 000€
pour  un  plan  de  relance  de  l’économie  locale,  dont  une  partie  a  vocation  à  renforcer
l’attractivité touristique du territoire. Or, le Tour de France consacrera sa 11e étape le 7 juillet
prochain au Mont Ventoux, au départ de Sorgues et à l’arrivée à Malaucène « ville étape », en
passant par Bédoin.

En  raison  du  retentissement  médiatique  et  des  retombées  économiques  du  Tour  de  France,  qui
ruisselleront vers tous les hébergeurs, commerçants et professionnels du tourisme sur le territoire de la
Cove (Communauté d’Agglomération Ventoux Comtat Venaissin). Le conseil communautaire a décidé
d’aider financièrement la commune de Malaucène, en complément du soutien technique toujours apporté
autour du passage du Tour de France, en lui octroyant au titre exceptionnel du plan de relance de
l’économie touristique, une subvention de 50% de la somme restant à la charge de la ville-étape, pour un
montant maximum de 30 000€.

Financièrement, cette arrivée de la 11e étape sonne comme une bouffée d’oxygène pour les nombreux
restaurateurs,  hébergeurs  (hôtels,  gites,  etc.)  et  commerçants,  qui  pourront  ainsi  constater  des
retombées notamment en matière de nuitées et de hausse du chiffre d’affaires. Reste à savoir si la

http://www.lacove.fr/accueil.html
https://www.letour.fr/fr/
http://www.ventouxprovence.fr/accueil.html
http://www.lacove.fr/actualites/economie/la-cove-se-mobilise-pour-soutenir-les-entreprises-du-territoire.html
http://www.lacove.fr/actualites/economie/la-cove-se-mobilise-pour-soutenir-les-entreprises-du-territoire.html
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clientèle étrangère, habituellement fidèle au rendez-vous, pourra s’affranchir des restrictions afin de
prendre part à l’événement. Christian Prudhomme, directeur du Tour a confirmé que la course cycliste se
déroulerait bien aux dates prévues mais n’a pas encore de réponse pour ce qui est de la jauge de
spectateurs.

©Amaury Sport Organisation

L.M.

La Cove : premier bilan pour Jacqueline
Bouyac après 100 jours de présidence
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Elue à la présidence de la Communauté d’agglomération Ventoux Comtat Venaissin (Cove) en
juillet dernier, Jacqueline Bouyac dresse un premier bilan et évoque les projets à venir cette
année.

Première femme à avoir pris la tête de la Cove le 15 juillet 2020, Jacqueline Bouyac a souhaité casser les
codes. Plutôt que de faire le choix d’une gouvernance où les décisions viendraient uniquement ‘d’en
haut’, la nouvelle présidente a préféré associer dès le départ tous les maires aux décisions que ce soit en
instaurant  une charte de gouvernance afin de clarifier  les  rôles respectifs  des communes et  de la
communauté ou en allant à la rencontre des maires des 25 communes de l’agglo pour échanger avec eux
sur leurs projets et leurs attentes vis-à-vis de l’intercommunalité. « Je suis l’élue de toutes les communes,
précise Jacqueline Bouyac. J’ai rapidement mis en place des réunions entre vice-présidents afin qu’ils
puissent présenter leur travail aux autres et j’ai également rencontré les agents des différents services de
la Cove afin de recueillir leurs doléances. »

Soutenir l’activité économique sur le territoire
Souhaitant faire du développement économique l’une de ses priorités, la nouvelle présidente s’est rendue
à la rencontre des associations et groupements d’entrepreneurs du territoire (Gare numérique, RILE,
Carpensud, Fédération du BTP de Vaucluse) afin de prendre connaissance de leurs projets et souhaite
créer  des  synergies  avec  d’autres  intercommunalités  comme  celle  de  Ventoux  Sud.  Inscrivant  sa
présidence dans l’action et la proximité, Jacqueline Bouyac a multiplié les visites sur le terrain : sur le
parc d’activité du Piol (Mazan), au sein de l’entreprise Grases Agencement Menuiserie (Modène) ainsi

http://www.lacove.fr/accueil.html
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qu’à l’usine de plaques de plâtre Etex (Siniat) à Carpentras qui prévoit une extension de ses locaux avec
la création de 80 nouveaux emplois d’ici 2023. Dans le cadre de l’aménagement des stations du Mont
Ventoux, dont la Cove a désormais la compétence, Jacqueline Bouyac a annoncé tenir des réunions avec
les partenaires financiers (Région Sud, Département de Vaucluse) et avoir sollicité le président de la
Région Sud Renaud Muselier sur la nécessité de pouvoir rouvrir les stations de ski. Enfin, en raison de
l’accentuation de la crise sanitaire qui met à mal de nombreuses entreprises, la Cove s’est engagée dans
le Fond Covid-résistance (140 000 € ont été injectés) et dans le plan de relance pour soutenir l’économie
locale (450 000 €).

Le tourisme, fer de lance de l’économie locale
Parmi les priorités cette année, la Cove mise sur le tourisme, un secteur essentiel dans la région pour
relancer l’activité économique. Pour cela, Jacqueline Bouyac tiendra un séminaire au printemps avec les
différents  élus  afin  de  définir  les  objectifs  de  développement  concernant  l’office  de  tourisme
intercommunal. Souhaitant valoriser les villages de l’intercommunalité, la Cove va mettre sur la table 800
000 € sous forme d’un fonds de concours ‘petit patrimoine’ pour permettre le financement de travaux de
réhabilitation du patrimoine des villages. « L’objectif est de soutenir la sauvegarde, la restauration et la
mise en valeur du patrimoine architectural et historique local, souligne Jacqueline Bouyac. L’enjeu est
aussi économique puisqu’il permet de donner un coup de pouce aux entreprises et artisans locaux qui
vont travailler sur ces chantiers. » Enfin, la Cove va continuer de travailler sur l’élaboration de son plan
‘climat  air  énergie  territorial’  (économies  d’énergie,  énergies  renouvelables)  et  développer  l’attrait
touristique autour du Mont Ventoux, le Géant de Provence étant détenteur, depuis l’été dernier, du label
‘Parc naturel régional’.

(vidéo) Le Ventoux à l’honneur du 20h de TF1

Pour ceux qui l’auraient loupé, demain, il y aura tout juste une semaine que le Ventoux aura eu les
honneurs du journal télévisé du 20h de TF1. La première chaîne a ainsi consacré un reportage de plus de
6mn au géant de Provence. « Entre Alpes et Vaucluse », la montagne solitaire permet ainsi de découvrir
les cyclistes qui sont de plus en plus à le gravir, le chantier de réaménagement de la partie sommitale, sa
station  de  ski,  sa  faune  et  ses  paysages  dans  le  sillage  du  jeune  photographe  Lenny  vidal,  son
marchandising, l’huile d’olive du moulin du Comtat à Caromb ainsi que les instruments du facteur de
flûtes Philippe Bolton à Villes-sur-Auzon.

Le Ventoux et  le  Comtat  Venaissin  semblent  séduire les  rédactions des JT nationaux puisqu’il  y  a
quelques semaines, c’est le journal de 13h de France 2 qui a consacré un reportage à la redynamisation
du cœur de ville de Carpentras.

https://www.lennyvidal.fr/
https://www.huile-olive-provence.fr/moulin-haut-84-caromb/
http://www.flute-a-bec.com/index.html
http://www.flute-a-bec.com/index.html
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/commerce-carpentras-au-jt-de-france-2/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/commerce-carpentras-au-jt-de-france-2/
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Voir la vidéo : https://www.tf1.fr/tf1/jt-20h/videos/mont-ventoux-les-secrets-dun-geant-25699636.html

(vidéo) Le Mont-Ventoux prend de la hauteur

Dans  le  cadre  des  travaux  de  réhabilitation  du  sommet  du  Mont  Ventoux,  le  Conseil
départemental de Vaucluse a choisi d’afficher en grand la nouvelle altitude officielle du géant
de  Provence.  Les  1910 mètres  sont  maintenant  inscrits  sur  le  nouveau sol  du  parvis  de
l’Observatoire.

Les 1910 mètres sont maintenant inscrits en grand (10m/5m), grâce à la technique du sablage, sur le
nouveau sol  en béton du parvis de l’Observatoire pour permettre aux cyclistes et aux randonneurs
d’immortaliser  en  photo  leur  ascension.  Une  initiative  qui  s’inscrit  dans  le  cadre  des  travaux  de
réhabilitation du sommet du Mont Ventoux qui devraient s’achever à l’automne 2021 et dont le coût
s’élève à 3,4 M€, financés à 60 % par le Département. Chaque année, le site touristique est fréquenté par
plus de 700 000 visiteurs dont 120 000 cyclistes.

Voici la vidéo réalisée par drone

https://www.vaucluse.fr/fileadmin/03_Videos/2020/travaux-mont-ventoux.mp4

https://www.tf1.fr/tf1/jt-20h/videos/mont-ventoux-les-secrets-dun-geant-25699636.html
https://www.vaucluse.fr/-1.html
https://www.vaucluse.fr/-1.html
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Le Pontet : une conférence à l’horizon du
Mont Ventoux

L’écrivain Bernard Mondon tiendra ce samedi une conférence «  Les écrivains et les poètes inspirés par
le Ventoux ».  Son livre «  Ventoux versant littéraire » est la première anthologie qui  en pas moins de
560 pages, nous offre un merveilleux voyage parmi  les écrivains, poètes et chroniqueurs  inspirés et
amoureux du Géant de Provence. Offrez-vous pendant une après-midi la compagnie de Giono, Aubanel,
Mistral, Fabre et d’autres moins fréquemment associés au Mont Ventoux comme Barjavel ou….François
Mitterand.

Samedi 10 octobre. 14h30. Entrée libre. Conférence. « Les écrivains et les poètes inspirés par le
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Ventoux  ».  Château de  Fargues.  Avenue Pierre  de  Coubertin.  Le  Pontet.  Sur  réservation.
Gratuit. 04 90 03 09 20 chateau@mairie-lepontet.fr

Le mont Ventoux a grandi de 1 mètre

Le géant de Provence ne mesure plus 1909 m mais 1910 m désormais. La mesure officielle a été prise par
l’IGN  (Institut  national  de  l’information  géographique  et  forestière)  à  l’occasion  des  travaux
d’aménagement que le conseil départemental de Vaucluse réalise actuellement au sommet du Ventoux.
Ce chantier, débuté en avril dernier, doit s’achever début 2022. Cette réhabilitation, d’un coût de 3,4 M€
(dont 60 % financés par le Département), vise à concilier la présence de véhicules avec une plus grande
sécurisation  des  piétons  et  des  cyclistes.  Le  tout  en  en  protégeant  d’avantage  sur  le  plan
environnemental ce site qui accueille chaque année plus de 700 000 visiteurs, dont plus de 100 000

mailto:chateau@mairie-lepontet.fr
http://www.ign.fr/institut/
https://www.vaucluse.fr/-1.html
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


22 juillet 2024 |

Ecrit par le 22 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/mont-ventoux/page/7/   15/19

cyclistes. 

Les travaux ont pour objet de conforter la ligne de crête, de créer des espaces piétons, cyclistes et
automobiles et, des lieux de repos et de contemplation. Le parvis de l’observatoire sera rendu aux piétons
et aux cyclistes au printemps 2021, en supprimant son accès aux voitures bénéficiant d’un revêtement
plus  adapté  aux  contraintes  météorologiques.  La  restauration  du  mur  de  soutènement  du  parvis
permettra de le libérer entièrement des voitures. La circulation se fera désormais à double sens, en
contre-bas, sur la RD974. Parallèlement, la création de degrés du Ventoux, un escalier permettant aux
piétons d’accéder directement au sommet, depuis le Belvédère de Provence, limitera les cheminements
sauvages dans le pierrier trop impacté. Enfin, le Département installera un nouveau panneau indiquant la
nouvelle taille du « divin sommet » si cher à Jean Giono.

Sorgues : la nature sauvage du Ventoux dans
l’objectif de Nicolas Ughetto
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Jusqu’au 26 septembre, le Pôle culturel de Sorgues accueille le photographe Nicolas Ughetto
pour une exposition et une projection documentaire sur le Mont Ventoux.

Né à Avignon en 1974, Nicolas Ughetto se passionne depuis toujours pour sa Provence natale. Et c’est
installé aux pieds du Géant de Provence, à Sault, que ce photographe autodidacte va prendre le goût des
grands espaces,  le Ventoux en tête.  Ce Ventoux qui  a vu naître et  grandir Nicolas Ughetto va lui
permettre d’être le témoin du fragile équilibre du sauvage. N’étant ni scientifique, ni biologiste mais
photographe de vie sauvage, il devient alors le simple témoin de ce renouveau et de cette formidable
adaptabilité  du monde sauvage aux loups.  Ses images témoignent de ce nouvel  équilibre en cours
d’instauration.

Auteur de six livres consacrés au Ventoux, invité à témoigner lors d’émissions de télévision (‘Faut pas
rêver’, ‘Des racines et des ailes’) dédiées au Ventoux, le photographe passionné va également réaliser
‘Ventoux, renaissance sauvage’, un film pour lequel il a passé deux années à approcher l’intimité d’une
meute  de  loups  sauvages  dans  le  Ventoux.  En  immersion  dans  cette  nature  encore  sauvage,  des
louveteaux naissent et grandissent. Il va alors croiser leur regard de prédateur mythique et avec le temps

https://www.sorgues.fr/
https://www.linkedin.com/in/nicolas-ughetto-87ab68b1/
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il va les voir grandir. Mais quel est leur impact sur la faune sauvage locale ? Disparition ou adaptation ? Il
réalise aujourd’hui que les photos qu’il a pu prendre ne sont que le début d’un chemin, d’une quête
naturaliste et philosophique qui le conduira encore plus près des mystères du monde sauvage.

Aujourd’hui, le Pôle culturel Camille Claudel accueille ses clichés le temps d’une exposition baptisée :
‘Quel Ventoux voulons-nous ?’. L’exposition célèbre le sauvage, la magie des plumes et des crocs, des
épines et des ombres, des mousses et de leur espace de libre expression, ce jardin de nature si proche
qui voit s’épanouir l’incroyable diversité du vivant. Ce sera également l’occasion pour les visiteurs et les
curieux d’assister à une projection unique de son film, le samedi 26 septembre, suivie d’une séance de
dédicaces. En complément de l’exposition, les sculptures animales d’Olivia Trégaut seront également
mises en valeur dans le hall du pôle culturel. Son travail est né d’une passion pour la faune sauvage,
d’une envie de partager son émotion devant la beauté du vivant. Elle s’est peu à peu spécialisée dans les
animaux sauvages et rares. Ses sculptures sont des pièces uniques en grès ou des œuvres originales en
bronze.

Jusqu’au samedi 26 septembre. Pôle culturel Camille Claudel. 285, avenue d’Avignon. Sorgues.
Entrée libre. Film ‘Ventoux, renaissance sauvage’, samedi 26 septembre à 15h. Gratuit sur
réservation au 04 86 19 90 90.
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© Nicolas Ughetto

Carpentras : le Ventoux s’expose à
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l’Inguimbertine

‘Poses sur le Ventoux’ expose les clichés de photographes amateurs ayant participé à un stage d’initiation
à la photographie proposé par David Tatin,  photographe, naturaliste et lauréat des Trophées de la
Biosphère en 2018. Lors de ces cinq rendez-vous avec l’art et le lieu, les stagiaires ont su capter la
lumière, saisir la magie du vivant, s’emparer du mouvement et puiser dans le temps pour témoigner, avec
justesse, du géant de Provence.

‘Exposition photographique  ‘Poses sur le Ventoux. Du 1er au 20 Septembre. Bibliothèque-
musée Inguimbertine municipale. 180, place Aristide-Briand. Carpentras. Entrée libre
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